

La embajadora de Estados Unidos en Uruguay, Julissa Reynoso, afirmó que en los próximos meses llegará al país un equipo del Departamento de Comercio para poder trabajar en un tratado de intercambio de información tributaria.

En declaraciones al programa Quién es quién de Diamante FM, que reprodujo El Observador, la diplomática señaló: «Estamos interesados en traer un equipo del Departamento de Comercio para poder trabajar temas como ese». En el mismo sentido, la embajadora agregó que en Estados Unidos tienen «un régimen importante en términos de qué consideran información útil».

Por otro lado, Reynoso sostuvo que su embajada se encuentra gestionando el viaje del presidente José Mujica a Estados Unidos para que pueda reunirse con el mandatario Barak Obama.

De acuerdo a sus manifestaciones al programa radial, su intención es que dicho viaje, y por consiguiente, el encuentro entre ambos mandatarios, se pueda concretar durante el transcurso de este año.

«Entiendo que ya se encuentran en la lista corta de prioridades de la Casa Blanca», aseguró la embajadora Reynoso, aunque no quiso mencionar una fecha tentativa sobre dicho compromiso.

Fuente: El Cronista Comercial